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Le théâtre de la Comédie n'est pas encore complètement
terminé, il reste beaucoup à faire au point de vue décoratif
surtout: mais déjà on sent le souci de maintenir à cet édifice

un caractère de simplicité harmonieuse et élégante
auquel nos édifices publics ne nous ont pas habitués.

Cette visite a terminé très agréablement la séance du 13
février. Merci à M. Baudin de nous avoir donné la possibilité

de l'entreprendre. Il est à désirer qu'à l'avenir, on en
organise de semblables, ce n'est pas contraire à l'activité
de la Société pédagogique.

Assemblée générale du 13 février 1913,

salle de la Taconnerie.

Présidence de M. Edmond Martin, président.

Séance ouverte à 3 1/2 h.

Démission et candidature
La démission de Mme Bastide-Oppigler est acceptée et

M. Ch. Sichler, sous-régent, est reçu membre de la Société.
Il est procédé à 'la radiation d'un membre.

Société pédagogique romande
M. le Président donne lecture d'une lettre émanant du

Bureau de la Société pédagogique romande. Ce bureau
informe notre section que le prochain congrès romand aura
lieu à Lausanne en 1914 et que les sujets mis à l'étude
sont :

1) L'éducation civique et la culture nationale à l'école
primaire.

2) L'augmentation de la subvention fédérale à l'école
primaire.

Les rapports des sections devront parvenir au Bureau
avant le 1er décembre 1913.

Rapports annuels
Les rapports du président, du trésorier, de la bibliothécaire

et de la commission de gestion sont acceptés à
l'unanimité.

Une petite discussion s'engage au sujet des frais que,
chaque année, nous occasionne la soirée. D'un côté on estime
le coût de celle-ci trop élevé, de l'autre on pense que c'est
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une tradition qu'il ne faut pas laisser se perdre. Les uns
préconisent'le retour des fêtes champêtres d'autrefois; pour
1913-1914, années de centenaires, un banquet serait peut-
être le bienvenu .Cette question est renvoyée à l'examen du
Comité.

Election du Comité pour 1913

Au premier tour de scrutin le Comité pour 1913 est composé

comme suit :

Président : M. Ed. Martin;
Vice-Président : M. A. Charvoz;
Secrétaire du Comité : M. Ls Durand;
Secrétaire des assemblées générales : M. E. Pâquin;
Trésorier : M. J. Valentin;
Bulietinier : Mlle E. Willy;
Bibliothécaire : MUe M. Métrai.
M. le Président remercie l'assemblée du témoignage de

confiance qu'elle a bien voulu donner au comité sortant de

charge. Il regrette le départ de M. F. Lecoultre, dû à des
circonstances personnelles et fait l'éloge de ce collègue qui
a montré beaucoup de dévouement dans l'organisation de

nos soirées en particulier. Il souhaite par contre la
bienvenue à M,le Willy, à qui l'Assemblée vient de confier la
rédaction du Bulletin. Ce poste ne saurait être en de
meilleures mains.

Nomination de la Commission de gestion
Par acclamation, la Commission de gestion pour 1913

est composée de Mmes Ballet, Dunand et Fleuret, MM. Biéler

et Dentand.
Proposit io n s in div id u eiles

Répondant à une question de M. Lescaze, M. le président
dit que le mot apparente (Voir : Le programme primaire,
Bulletin page 62, lig. 35) doit être pris dans son sens propre

et signifie, selon Littré, visible, manifeste.
M. Duvillard désirerait que, dans le courant de 1913, on

étudiât les questions actuelles de pédagogie sociale et Mme

Dunand demande ia nomination d'une commission chargée
de rapporter sur les questions posées en vu© du congrès de

1914.
Ces deux propositions sont renvoyées au Comité.
Séance levée à 5 1/2 h.

Le Secrétaire.
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